

DEMOGRAFÍA PARROQUIAL

PARROQUIA DE NTRA. SRA. DE LA ASUNCIÓN

HAN INGRESADO EN LA GRAN FAMILIA DE LOS HIJOS DE DIOS, QUE ES LA IGLESIA, LOS SIGUIENTES BAUTIZADOS:

Natalia Beato Pérez
José Ramón Crespo Moreno-Arrones
Francisco Jesús Gutiérrez Jiménez
Manuel Hidalgo Marqués
Antonio Maeso Ligeró
Antonio Moreno Arroyo

¡FELICIDADES A LOS AFOTUNADOS PADRES! Y AHORA A EDUCARLOS EN LA FE CRISTIANA ¡NO DEFRAUDEIS!

SE HAN UNIDO EN MATRIMONIO Y HAN INICIADO UN PROYECTO EN COMÚN DE VIDA CRISTIANA, FUNDANDO UNA NUEVA FAMILIA, IGLESIA DOMÉSTICA:

Juan Carlos Figueroa Carrión y Rosa María León Zaldivar.
Juan Antonio Raya Moreno y Antonia Melario Jiménez.
Dario Condés Borja y María Teresa Criado Maeso.

¡ENHORABUENA! ¡QUE EL AMOR OS MANTENGA SIEMPRE UNIDOS!

HAN PASADO A LA CASA DEL PADRE Y SE HAN HECHO HIJOS DE DIOS PARA SIEMPRE, NUESTROS HERMANOS:

Antonia Romero Díaz
Isabel Díaz-Benito de las Huertas Ruiz Peinado
Adrián Gallego Sánchez-Bermejo
Vicente Bautista Cano
María León Cuadrado
María Jesús Gómez-Pastrana Callejas

¡QUE LA LUZ PERPETUA BRILLE SOBRE ELLOS!

PARROQUIA DE NTRA. SRA. DE ALTAGRACIA

BAUTIZOS

Javier González-Nicolás Alcarazo
David Cava Figueroa
Saúl Cava Figueroa
Antonio Maeso Cuadra
Gema López Sánchez-Migallón
María Dolores Rodríguez García

MATRIMONIOS

Francisco-Javier Espinosa López y María del Prado Castellanos García
José María Olivares Gallego y María del Pilar González López-Camacho

DEFUNCIONES

Rosario Álvarez Vaquero
Miguela Díaz-Benito Jiménez
Ángela Velázquez Maroto
Victoria Pérez Serrano
Vicenta Romero Bailón
Antonio Ruiz-Peinado Pacheco
Juana-María Rodríguez de la Paz Sánchez-Migallón



Carmen marchó a la Casa del Padre

En Castellar de Santiago, fallecía el pasado viernes día 22 de octubre, Doña CARMEN RUBIO TENDEIRO viuda de D. Ciriaco López Cavadas, a la edad de 86 años.

Era madre de D. José Jerónimo López Rubio, párroco de Alta Gracia y de otros cinco hijos más.

Quienes tuvimos la suerte de conocerla siempre vimos en ella todo una mujer de carácter y a la vez afable y cariñosa. Tenía un gracejo especial en su conversación que la llevaba a ocurrences golpes.

Su acendrada piedad y vida cristiana hizo que cristalizara en su hogar un sacerdote y cinco familias cristianas, que la coronaron con muchos nietos y algunos biznietos.

Viuda hace treinta años tuvo que llevar el peso de una familia numerosa que logró mantener unida en un clan fraternal, todavía operante y vivo.

La muerte esperada por una lenta y cada vez más avanzada enfermedad, le vino a visitar cuando estaba rodeada por todos sus hijos y allegados.

El día anterior D. José Jerónimo le administró los sacramentos de vida que la iglesia prepara para el camino de la Casa del Padre, recibiendo con gran entereza y dándose perfecta cuenta, apretando la mano de su hijo, ya que no podía hablar.

El entierro y funeral fue concelebrado por 35 sacerdotes y presidido por el Vicario General de la Diócesis. De haber sido otra fecha este número habría aumentado considerablemente, ya que muchos fueron a visitarlo ante la imposibilidad de hacerlo en el entierro y otros por teléfono excusaron su asistencia.

La Iglesia estaba repleta de fieles, entre ellos muchos de Manzanares.

SIEMBRA se sumó al testimonio de pésame con la presencia de varios redactores y mediante un gran ramo de flores.

Desde estas páginas hacemos patente nuestros sentimientos de amistad, y solidaridad a D. Jerónimo, nuestro gran amigo que acaba de sufrir tan entrañable pérdida.

F.P.M.